
Beschreibung unseres Projekts

Wir wollen unser Hotel ein Stück nachhaltiger machen. Wir haben 
ein sehr grosses Parkhaus, das viele Gäste von uns nutzen. Darum 
haben wir uns überlegt, einen kleinen Ausgleich zu schaffen. Mit 
einem Nextbike Stand wollen wir darauf aufmerksam machen, dass 
man auch mit dem Fahrrad zu uns ins Hotel kommen kann. 

Vorgehen:
• Ideenfindung
• Rücksprache 
• Druchplanen

Die Nextbike Station würde hinter unserem Hotel stehen. Mit drei 
Fahrräder, die das Nextbike Team jeden Morgen auffüllen würde. Die 
Gäste könnten als kleines Geschenk einmal einen Tag gratis mit den 
Fahrrädern die Stadt erkunden.  

Next bike Station 

Was sagen Mitarbeitende zu unserem Projekt:

«Ein mega cooles Projekt! Super, setzt ihr Jungen euch schon so für die Nachhaltigkeit ein. 
Und toll, dass es Veranstalter gibt, die die jüngere Generation aufklären!».
Mael Stillhart, Lehrling als Koch, 3 Lehrjahr 

Das haben wir erreicht:

• Offerten Einholung von Next Bike 
• Durchplanung von unserem ganzen 

Projekt. 

Spezielle Highlights:

Unser Highlight des Projekts war, dass wir so 
viel alleine machen und unsere Vorstellungen 
ausleben konnten und wir so viele Freiheiten 
hatten in der Projektwahl. 
Wir haben auch mehr über unser eigenes 
Hotel erfahren: Was wir alles auch schon 
gemacht haben in der Nachhaltigkeit und was 
wir als Hotel alles noch vorhaben. 

Teammitglieder: Benjamin Grob/Alva Brunschwiler 
Berufe: Koch
Projektjahr: 2022/23
Betrieb: Hotel Schweizerhof Luzern 

Ziel des Projekts
Unser Ziel ist es, unser Hotel ein Stück nachhaltiger zu machen.
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